

Ein Anruf für eine Arbeitsstelle

M. G. H., Vereinigte Staaten

28.03.2014

Unglücklicherweise begann das neue Jahr ein wenig undurchsichtig. Ich hatte zwei sehr teure Klinikaufenthalte hinter mir, alle meine Reserven, die ich als Student angespart hatte, waren aufgebraucht - dazu kamen weitere Unglücksfälle, die mich in einen enormen Stress versetzten. Dazu die Angst wegen meiner finanziellen Situation.

Gestern am 9. Tag meiner Arbeitsnovene zum hl. Josefmaria, erhielt ich den Anruf zu einem Termin für ein Vorstellungsgespräch. Ich bin sicher, dass die Vermittlung des hl. Josefmaria Escrivá mir zu diesem glücklichen Ausgang verholfen hat. Vielen Dank!

Foto: Getty Images (unsplash+)

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/ein-anruf-fur-eine-arbeitsstelle/> (29.01.2026)